
Pièces 4 Pièces

Superficie 119 m²

Référence L16587

Prix 799 000 €

Menton
Appartement à vendre (06500)
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Dans  ancien  Palace  avec  parc  et  gardien  situé  à  deux  pas  du  bord  de  mer  et

proche centre ville, en étage élevé, bel appartement quatre pièces d'une superficie

habitable  de  119m²  environ  comprenant:  Hall  d'entrée,  trois  chambres,

dégagement  avec  water-closet  indépendant,  salle  de  bains,  cuisine  avec  remise,

salon  avec  bow-window.  Exposition  Nord-est.  Vue  panoramique  sur  la  ville,  les

montagnes  et  la  mer.  Appartement  en  excellent  état  général,  belle  hauteur  sous

plafonds, au calme et lumineux. Vendu avec cave. Idéal résidence principale.

In  a  former  Palace  with  park  and  caretaker  located  a  stone's  throw  from  the

seaside and near the city center, on a high floor, beautiful four-room apartment with

a  living  area  of  approximately  119m²  comprising:  Entrance  hall,  three  bedrooms,

hallway with independent closet, bathroom, kitchen with shed, living room with bow

window. North-east  exposure.  Panoramic view of  the city,  the mountains and the

sea. Apartment in excellent general  condition, high ceilings, quiet and bright. Sold

with cellar. Ideal main residence.

AGENCE MARTINI

20 rue Partouneaux - 06500 MENTON
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